

Parlamento Andino exigió el fin del bloqueo de EEUU contra Cuba

Image not found or type unknown



Parlamento Andino

Bogotá, 30 oct (RHC) El Parlamento Andino, órgano deliberante, consultivo y de control político de la Comunidad Andina, se sumó a los cientos de reclamos procedentes de todo el mundo que exigen hoy el fin del bloqueo estadounidense contra Cuba.

En una declaración emitida en esta capital, esa entidad reclamó asimismo al gobierno de Washington que se elimine a la isla de la lista unilateral de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, por considerar que constituye una acusación falsa y uno de los motivos para mantener el injusto cerco económico, comercial y financiero.

Reconoció el texto emitido que las medidas coercitivas impuestas por más de 60 años coartan gravemente la soberanía de la nación antillana y que constituye el principal obstáculo al ejercicio de su derecho al desarrollo y al pleno disfrute de sus ciudadanos a sus derechos humanos.

El Parlamento destacó además que desde 1992, en las sesiones anuales de la Asamblea General de las Naciones Unidas, esta política hostil contra el pueblo cubano ha recibido por más de 30 ocasiones consecutivas la condena de la inmensa mayoría de los Estados miembros.

Igualmente, enfatizó el texto que durante el 56 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas se realizó una declaración conjunta a nombre de 123 países, en la que se exigió al gobierno de Estados Unidos retirar a Cuba de la lista de naciones presuntamente patrocinadoras del terrorismo.

Por otra parte, acotó que durante más de seis décadas y hasta el año 2024, los daños acumulados del bloqueo, a precios corrientes, ascienden a la cifra astronómica de 164 mil 141 millones de dólares.

También expuso el órgano cómo, durante la pandemia mundial de la Covid-19, el cerco unilateral produjo impedimentos para que el gobierno pudiera adquirir medicamentos para atender a su población, siendo este el principal obstáculo para la recuperación posterior de la economía cubana.

En su declaración de solidaridad hacia la isla, el Parlamento Andino aseveró que las dificultades energéticas por las que atraviesa Cuba son asimismo producto de las restricciones para la adquisición de tecnologías y repuestos para el mantenimiento de sus centrales térmicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368635-parlamento-andino-exigio-el-fin-del-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba